

Carlos Acosta se voit décerner le Prix de la Critique britannique



La Havane, 11 mai, (RHC).- Le grand danseur cubain, Carlos Acosta, s'est vu décerner le Prix 2018 de l'Association des Critiques britanniques pour ses services aux Arts.

Nommé il y a quelques mois, directeur du Birmingham Royal Ballet, le Cubain devient le troisième danseur à mériter cette haute distinction britannique.

Homero Acosta, secrétaire du Conseil d'État, a félicité le grand danseur cubain et salué sa brillante carrière artistique.



Radio Habana Cuba